

Une fosse commune avec des centaines de restes humains est découverte au Mexique



Mexico, 2 septembre, (RHC).-Une fosse commune avec 192 corps a été découverte dans un cimetière de l'État mexicain de Veracruz, lorsque des spécialistes cherchaient le cadavre d'une jeune fille disparue en 2011.

Le Ministère public de cet état y a empilé durant 6 ans, les cadavres trouvés, violant les protocoles d'inhumation et d'identification établis par la loi.

Le maire de la localité de Xalapa a confirmé que le cimetière de Palo Verde a été utilisé à de telles irrégularités. L'identification des corps a été ordonnée.



Radio Habana Cuba